

# 釧新郷土芸術賞に輝く

受賞者の横顔

▷中◁

湿原撮り続け

て20年

釧路湿原の追求をライフ

の撮影と様々な角度から息づ

のは釣りがきっかけ。「ある

日、ついに一匹も釣れない。

釣れないなあ」とふと足元に

原のライフサイクルが見える

ークに写真を撮り続けて二十

く原始の四季をとらえて発表

カメラに持ち替えた。

年、この間、自ら湿原の奥にしてきた。伊東さんが湿原に

足を踏み入れ、また空からレンズを向けるようになった

すと、こんどは虫たちも目に

て見つめ直す」という。今回、

入り、次には鳥や動物たち。

写真部門としては初の受賞の

知らせに「もう一度原点に戻

るきっかけにしたい」と新た

伊東さんが「見落とした部

分を再発見しては原点に戻つ

る」こと、それが当ではまらない、自然を

壊さず触れずに見ること、そ

## 湿原の四季の美追求

### 空撮で海霧発生の解明も

目をやると、見たことのない  
美しい花…。何か新鮮なもの  
を発見したという気持ちが湧  
いて…」その翌日から釣竿を  
「もう一度原点に戻るきっ  
かけにしたい」と伊東さん  
は釧路の霧をテーマに「霧を  
さぐる」を発刊した。

ようになり、ネガが積み重つ

ていった。作品の一部は朝日

ジャーナルの「根釧原野」、文

芸春秋の「くりま」「ニュート

ン」などに発表。五十八年に

て、「今後はこれらを踏まえた活

動を」と、新しい釧路湿原の

発掘に力を注ぐ。四十八歳。

釧路市貝塚二の六。

## アッパレ君

木崎ゆきよ



写 真 □  
伊東俊明さん(四八)

(釧路市貝塚二の六)

原点に戻るき  
つかけに

な意欲を見せる。

昭和十一年釧路市に生ま  
れ、現在、藤田印刷企画室に

勤めながら湿原を撮り続け  
る。「湿原は見て感じるもの。